

# *Le rapprochement entre les deux Corées avance*

---



Pyongyang, 7 novembre (RHC)- La République Populaire Démocratique de Corée et la Corée du Sud ont décidé aujourd'hui de lancer un programme pilote pour échanger des informations sur des maladies contagieuses dans le cadre des mesures de coopération dans le domaine de la santé.

Les deux parties ont également décidé d'impulser plusieurs projets pour le diagnostic et pour la prévention de maladies comme la tuberculose et la malaria.

Les deux Corées sont parvenues à ces accords au cours d'une réunion au bureau de liaison conjointe dans la ville frontalière de Kaesong entre le vice-ministre sud-coréen de la santé et du bien-être social, Kwon Deok-cheol et son homologue de la Corée Démocratique, Pak Myong-su.

Le ministre sud-coréen a expliqué que l'on a encore à définir la coopération technologique et les échanges entre personnes tandis que son homologue sud-coréen a fait des vœux pour que la réunion contribue à ce que les peuples aient une vie saine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/175955-le-rapprochement-entre-les-deux-corees-avance>



**Radio Habana Cuba**